
EL SENADOR ENRICO RECLAMA POR UNA OBRA DE ABASTECIMIENTO
ELÉCTRICO PARA TODO EL SUR PROVINCIAL

Description

https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/03/WhatsApp-Audio-2022-
xxx.mp4

A raíz de una reunión con la Cooperativa Eléctrica de Venado Tuerto, en la que se debatieron ideas
para mejorar el sistema eléctrico del departamento, el senador provincial Lisandro Enrico comenzó
gestiones ante el Ministerio de Desarrollo Productivo para que se lleve adelante la construcción de
una nueva línea de alta tensión que beneficiará a todo el sur santafesino. Además, se buscan
alternativas para que Venado Tuerto pueda ser generadora de energía y así sostener en los
momentos críticos la demanda de consumo local y regional.
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En relación a esto, Enrico explicó: “En el 2020, mediante la resolución 124/2020 del Gobierno
Nacional, quedó detenido el llamado a licitación de esta obra, la cual consiste en ejecutar una línea de
transmisión de energía eléctrica de alta tensión entre la estación transformadora de Río Diamante enla
provincia de Mendoza y la estación transformadora de Coronel Charlone en la provincia de Buenos
Aires, ésta última luego ingresará al sur de la provincia de Santa Fe a través de la estación
transformadora de Rufino”.

Hoy el sur provincial tiene una importante limitación en el servicio eléctrico debido a que el corredor
actual que alimenta la zona es de tipo radial y no de tipo anillado, es decir que, ante imprevistos en
algún sector, el trayecto completo de alimentación se ve perjudicado y queda fuera de servicio hasta
que se solucione el problema. El crecimiento anual de la demanda de energía eléctrica pone de
manifiesto la necesidad de avanzar con obras de infraestructura que permitan la reconexión por
anillado para un abastecimiento acorde a la demanda.

“La ejecución de esta importante obra conduce a una operación más eficiente del sistema, teniendo
en cuenta la necesidad que existe en nuestra región de aportar alimentación adicional de energía de
alta tensión que nos permita superar todo lo que implica depender de una única línea, que es de tipo
radial y que llega a nuestra zona con vulnerabilidad en varias localidades como Firmat, Venado Tuerto
y Rufino, además de una baja potencia en localidades como Teodelina, San Gregorio, Wheelwright,
entre otras”, finalizó Enrico.
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